
 

１．みんなで校庭に芝を 

張ったよ～木川小学校～ 

ご覧ください！見慣れた土の校庭が、

あっという間に緑の校庭へ生まれ変わっ

ていきます。 

6 月２１日（土）木川小学校で、校庭の

一部の芝生化作業が行われました。 

地域の実行委員会が中心となり、子ども

達や、保護者、地域の方々など、大勢で芝

張りを楽しみました！ 

大阪市では、こどもたちが緑の中で安全

に遊べる環境づくりを地域とともに進める

ため、小学校校庭等の芝生化に取り組んで

います。 

芝はデリケートな植物なので、今後は維

２．「よどマガ！」 

新聞の取材を受ける 

６月５日に大阪日日新聞さんに、「よどマ

ガ！」を取材していただきました! 

リニューアルのきっかけや区民のみなさ

んの反応、誌面づくりのこだわりなどたくさ

んの質問をいただきました。その間も担当者

は、必死に「よどマガ！」の魅力をアピール した結果、6 月１１日の紙面に記事が掲載

されました。 

今後も、区民のみなさんに親しまれ、発

行を楽しみにしてもらえる広報誌をめざ

し頑張ります。みなさんからの「こうした

らええんちゃう？」というご提案や、時に

は厳しいご意見をいただくことも、より良

い誌面作りのためには必要です。ぜひ、ご

意見・ご感想をお寄せください。 
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§１ 淀川区のユニ～クな… 

持管理をしっかりと行っていく必要があり

ます。芝生の上で思いっきり遊んでいる子

どもたちを想像しながら、「元気に育ってく

れよ、芝！」と願いを込めて、芝生の様子

を見守っていきたいと思います。 

この校庭の芝生化、今年度は木川小と田

川小、加島小の３校で実施される予定です。 

このコーナーでは、淀川区役所の特色ある取組を
ご紹介します。 
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